

# 正義は勝つ!

鎌ヶ谷市立第三中学校  
第二学年・No.7.  
平成25年11月13日発行

2学年主任 3組担任 飯野正昭  
今年度は、体育祭が1学期に行われ、2学期は、落ち着いて学習できるようになりました。先月から新生徒会が組織され、2学年が学校の中心として活動を始めました。代表になった生徒は、目標を持ち立派な態度で生活を送るようになっています。

9月から10月は、どの学級も欅祭に向けて、歌声活動に頑張る姿が見られました。体も大きくなり、1年生のころに比べて音量も出るようになり、当日はどのクラスも立派な発表ができるようになりました。2年生としての底力を感じた一日になりました。

今月は、三者面談があります。学校の様子を伝えるとともに、ご家庭との連携をさらに強めるために情報交換をしっかりとしていきたいと思います。何かありましたら、担任を通してでも意見を出していただければ幸いです。

頑張っている2年生ですが、課題もまだまだ多く、「自分さえよければ・・」という意見や行動もまだ見られます。「自分の中の悪に正義の心が打ち勝つ」ように引き続き指導していきます。ご協力お願いいたします。

## 後期の目標

後期がスタートして約2ヶ月。中間テストもけやき祭も終わり、今は期末試験へ向けて勉強する日々です。私たちは中間試験前にもかかわらず、授業をきちんと受けいなかつたため、多くの先生方から注意されてしまいました。今月末には期末、来年は受検です。気を抜かず、クラス一丸となって頑張りたいと思います。

1組 加瀬 みのり

2組で頑張りたいことは2つあります。1つ目はチャイム着席で、毎日チャイム着席を守っていない人がたくさんいるので0人になるようにしていきたいです。

2つ目は1day1pageで、クラス全員が毎日必ずやっているようにすることを目標に取り組んでいきたいです。

2組 志田 健

僕のクラスは前期、僕も含めて授業中にうるさくしてしまったので後期は休み時間と授業とのメリハリをしっかりとつけて楽しく授業を受けたいです。

部活動などでは2年生が中心なので学校生活などでも1年生に尊敬されるように頑張りましょう。

4組 志田 充

## 11月の行事予定

- 14日(木) 千教研
- 18日(月) 自転車点検
- 22日(金) 全校委員会
- 28日(木) スケアードストレイト事業
- 29日(金) 期末テスト(数・社・国)
- 期末テスト(英・理・美、体)

僕は、学級委員になって責任感というものが身につきました。みんなが、ざわついたときも率先して注意することができ、そうするとみんなも静かになってくれました。

後期はクラスのみんなが協力しあえて、盛り上がる時は盛り上がり、静かにする時は静かにするそういうけじめのあるクラスを目指していきたいです。

5組 松原 瞳

# 合唱祭を終えて



気持ちがこもっていて  
ストーリーが見えた  
川口麻衣

鳥肌が立って曲に  
聴き入っていた  
宮田陸杜

ハーモニーが揃っていて  
美しかった 古澤唯

みんなが一生懸命で  
素晴らしい 小島幸斗

みんな自信を持って堂々と  
歌っていた 鳴瀬愛

一体感があってすごいと思った  
阿部佑真

ホールに声が響き渡っていました  
小林萌美



すごいきれいで緊張していない  
ように思えた 後藤安里

強弱がすごかった。そして迫力を  
感じた 浪越悠輔



僕たちバスケ部は葛南大会で優勝し、県大会に出ました。目標はベスト4ですが結果はベスト16という悔しい結果になってしまいました。ですが、これで終わったわけではありません。今回の大会でチームとしての目標が具体的に見え、各自の反省点も見つかったと思うので、千葉県ベスト16という結果に満足せずに日々の練習から意識を変えて取り組み、つぎの大会でリベンジしたいと思います。

バスケットボール部 部長 大原佑太

# 県大会を終えて

県大会に出場する、バドミントン部の齊藤彩です。県大会は今回が初出場なので、精一杯頑張りたいと思います。自分の中での目標は『一回戦目は勝つ!!』です。1点1点丁寧に焦らず、確実に点を取っていこうと思います。私はサーブが苦手なので、特にサーブは気を抜かないようにしたいです。県大会では目標を達成できるよう、頑張ります。 バドミントン部 齊藤彩

# 県大会に向けて

私たち女子卓球部は、今まで『県大会優勝』という、目標をもって練習してきました。新人戦の県大会で優勝すれば、全国選抜に出場することができます。今の私たちの力では関東大会で勝ち上がり、全国大会に出るということは不可能に近いと思うので、私たちは県新人で優勝し全国大会に出場するためにたくさんの練習をする必要があります。県大会まで約1カ月の間たくさん練習をし、より団結して県大会に挑みたいです。 女子卓球部 部長 久富富生

僕たちは葛南大会で優勝し、県大会の出場権を得ることができました。県大会は葛南大会と違つて、いろんな地区の代表校がきます。僕たちも代表としての自覚を持って、日々の練習をもっとしっかりと取り組み、県大会では恥のない卓球をしたいです。

僕たちの県大会の目標は一戦一戦を大切にして一試合でも多く勝つことです。目標達成にむけて頑張ります。

男子卓球部 部長 近藤幹朗